



Jusqu'au 11 mars, le Carré Plantagenêt présente, en partenariat avec le Musée du Quai Branly-Jacques Chirac une exposition sur le thème de la pluie.

Phénomène naturel tantôt espéré, tantôt redouté, la pluie est étudiée par l'exposition selon les différents rapports que l'humain entretient avec elle. On peut ainsi d'abord découvrir une introduction pratique présentant les différents moyens employés par diverses cultures pour se protéger des averses.

L'exposition fait cependant la part belle aux rituels et représentations liées à la pluie en expliquant plusieurs iconographies et coutumes venues du monde entier. De l'Asie aux États-Unis, en passant par l'Afrique, l'exposition offre un agréable tour d'horizon des liens entretenus par les cultures avec cet événement, liens qui présentent souvent des similitudes malgré la distance, à l'image de la figure très présente de la grenouille. Cette exposition offre ainsi une belle vue d'ensemble des particularités et des ressemblances entre plusieurs des plus célèbres cultures du monde.

Exposition « La Pluie » au Carré Plantagenêt, au Mans, jusqu'au 11 mars 2018. Musée ouvert du mardi au dimanche, de 10h à 18h. Exposition comprise dans le prix du billet pour tout le musée. Tarif adulte : 5€ en semaine, 2,50€ le dimanche et les jours fériés.

Julie ROBIN.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)